

CREYS-MÉPIEU

La voie Charles-Rostaing inaugurée



Le plus jeune descendant présent de Charles Rostaing a coupé le ruban en compagnie de Nathalie Péju, Dimitri Coulon, Nora Chebbi et Olivier Bonnard.

Une centaine de personnes s'étaient déplacées vendredi soir 27 septembre pour inaugurer la nouvelle voie Charles-Rostaing au départ de Faverges. Outre le maire, Olivier Bonnard, ses adjoints et le conseil municipal, Nathalie Péju, conseillère régionale, Nora Chebbi, vice-présidente de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné, et Dimitri Coulon,

délégué territorial de la Compagnie nationale du Rhône (CNR), étaient présents, ainsi que des représentants de la famille de Charles Rostaing, comme sa belle-fille, Jocelyne, 83 ans.

Dans un premier discours, Olivier Bonnard a fait le portrait de cet homme né en 1919 et maire de Mépieu jusqu'en 1989, avant de décéder à l'âge de 94 ans.

Il a évoqué le financement du projet qui a reçu des subventions du Département et de la communauté de communes, mais aussi une somme complémentaire de la CNR.

Nora Chebbi, Nathalie Péju et Dimitri Coulon ont rappelé la contribution de leurs administrations et la petite-fille de Charles Rostaing a conclu en remerciant la mairie.